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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 20.03.2013 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

beim jüngst veröffentlichten Fahrradklimatest des ADFC landete Erfurt von 38 beteiligten Städten 

mit mehr als 200.000 Einwohnern auf Platz 26 (2005 noch Platz 18). 

Bei einer Bewertungsskala von 1 bis 6 lagen die Ergebnisse bei mehr als der Hälfte der 27 

befragten Kriterien schlechter als 4. Das betrifft vor allem Akzeptanz als Verkehrsteilnehmer 

(4,22), Werbung für das Fahrradfahren (4,47), Zeitungsberichte (4,44), Falschparken auf 

Fahrradwegen (4,77), Winterdienst auf Radwegen (4,84), Abstellanlagen (4,05),  Führungen an 

Baustellen (4,93). 

Beim Ahnden von Falschparkern auf Radwegen und im Winterdienst ist die Stadt Erfurt selber in 

der Pflicht, viele der anderen angesprochenen Punkte könnten durch eine Imagekampagne für das 

Radfahren verbessert werden. 

"Auffällig ist, dass die Städte weit vorne in der Rangliste landen oder sich stark verbessern, die 

sich die Förderung des Radverkehrs explizit auf die Fahnen geschrieben haben." schreibt der ADFC 

in seinem Bericht. 

 

Ich frage Sie deshalb:  

 

1. Was plant die Stadt Erfurt in Bezug auf die oben genannten Punkte und darüber hinaus zu 

ändern, um sich im Ranking nicht weiterhin im letzten Drittel zu bewegen? 

 

2. Im Fahrradabstellkonzept (1115/12) heißt es unter (02): Die Durchführung der unter Stufe 1 

  

 

Herr Meier, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
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genannten Maßnahmen zur Erweiterung der Fahrradabstellplätze wird bestätigt. 

Wie ist der aktuelle Stand der etwa 175 neu zu schaffenden Fahrradabstellplätze im Umfeld des 

ICE Bahnhofes? 

 

3. Ist eine Imagekampagne zur Verbesserung des Radverkehrsklimas in Erfurt im Zusammenhang 

mit dem VEP Radverkehr geplant und wie wird der finanzielle Aufwand eingeschätzt?  

 

 

 

 

 

 

 

08.03.2013, gez. i. A. Behrens   

Datum, Unterschrift 
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